

## REUNIÓN DEL CONSEJO DE ACCIÓN CATÓLICA

Con aires de adviento, el pasado 9 de diciembre, nos hemos reunido, de manera extraordinaria y en formato online, los movimientos que componemos el Consejo de Acción Católica con el objetivo de poner en común cómo estamos afrontando nuestras tareas de apostolado en este espacio creado por la pandemia.

Constatamos que, pese a la imposibilidad de reunirnos presencialmente, el ánimo y la acción de los diversos movimientos está viva y que, pese a las alteraciones que se han presentado, se continúa trabajando, planificando y realizando continuas reuniones, eso sí, en mayor medida en formato online. Así, poco a poco, vamos adaptándonos al manejo de las plataformas digitales que ya se han convertido en una herramienta imprescindible.

No obstante, se echa mucho de menos la cercanía y la presencia física, puesto que el apostolado donde se expresa con autenticidad es a través del contacto personal. Además, una de las funciones más relevantes de nuestra acción conlleva el acompañamiento, y éste, se expresa caminando juntos; compartiendo la palabra, la mirada y el gesto.

También somos conscientes de que, aún con el apoyo de la tecnología, son muchas las dificultades que se presentan en la actual situación: la desmotivación que puede llegar a producirse ante la carencia del contacto físico; ahondar la soledad y el aislamiento de

muchas personas ya sea por enfermedad y/o discapacidad o por vivir en entornos rurales; la brecha digital que impide que muchas personas se puedan conectar, ya sea por falta de recursos tecnológicos o que, por edad y/o desconocimiento, carecen de habilidades para el uso de medios online.

Por último, se insiste en que los diversos movimientos estemos muy atentos a las realidades humanas y sociales buscando donde implicarnos junto a las personas más necesitadas.

Enrique Alarcón

